## Der Blumenschmuck am Haus

20.03.2023 11:32

Unterdietfurt. Die Jahreshauptversammlung des Obst-und Gartenbauvereins fand im Gasthaus Schwinghammer in Staudachstatt. Vorsitzende Melanie Bauer begrüßte dazu neben den zahlreich erschienenen Mitgliedern besonders Altbürgermeister Richard Schneider. Dank sagte sie allen Spendern und den Mitgliedern sowie der Vorstandschaft für die Mitarbeit. Ehrend gedachte dann die Versammlung der verstorbenen Mitglieder. In ihrem Rückblick auf das Vereins jahr erwähnte Schriftführerin Kerstin Hofstetter zunächst, dass dem Obst-und Gartenverein zur Zeit 314 Mitglieder anghören. 2022 seien 33 Mitglieder hinzugekommen Die Kindergruppe Kraut-und Rüben zählt 74 Mitglieder. Die Vorstandschaft sei zu 5 Sitzungen zusammengekommen. Weiter lies sie in chronologischer Reihenfolge die Ereignisse und Veranstaltungen des Jahres 2022 Revue passiern. In ihrem Ausblick auf die Aktivitäten des Jahres 2023 wies sie unter anderem auf den Ausflug der Kindergruppe am 13.Mai 2023 zum Zahmen Kaiser hin. Anmeldungen dafür nimmt Annemarie Unterhaslberger unter der Tel.Nr. 08724/1219 entgegen. Einen ausführlichen Bericht über die Finanzen des Vereins erstattete dann Kassierin Heidi Ellböck. Den Kassenprüfungsbericht erstattete Kassenprüferin Renate Schellerer. Sie bescheinigte der Kassierin eine tadellose Kassenführung. Von der Versammlung wurde der Kassierin und der Vorstandschaft die Entlastung erteil. Beschlossen wurde dann einstimmig eine Neufassung der Vereinssatzung. Weiter wurde beschlossen, dass die beiden 1. Vorsitzenden, der Kassier, der Schriftführer und die Jugendleiter Anspruch auf die Ehrenamtspauschale in Höhe von derzeit 840 Euro jährlich haben. "Blumenschmuck am Haus" so hieß dann das Thema des Vortrages von Kreisfachberater Bernd Hofbauer. Einleitend erläuterte er de Bedeutung des Blumenschmucks. Weiter ging er darauf ein welche Standortansprüche die einzelnen Blumenarten haben. Gezeigt wurden von ihm in seiner Präsentation die Gestaltungsgrundsätze an denen man sich orientieren kann. Dabei spielt die Zusammenstellung der Farben der Blumen eine wichtige Rolle. Tipps gab es auch für den Einkauf von Balkonblumen. Gezeigt wurden in der Präsentation auch die verschiedenen Leit-und Begleitpflanzen, sowie Hängepflanzen. Ratschläge gab es auch für die Fassadenbegrünung. Ausführlich zeigte er im Bild auch die für den Balkon geeigneten Blumen und brachte weitere Gestaltungsmöglichkeiten im Bild. Blumenschmuck und Garten sollten eine Einheit, eine Symmetrie bilden. Beim Einkauf von Balkonblumen sollte man auf Qualität achten und hochwertige Pflanzerde sei wichtig, so der Referent unter anderem. Tipps gab es auch zu den Pflanzgefäßen, der Düngung und Bewässerung. Mit weiteren zahlreichen Aufnahmen der zahlreichen Blumenarten schloss der Kreisfachberater seinen Vortrag über Blumenschmuck am Haus.



Bild: Mit einem Präsent bedanken sich beim Kreisfachberater Bernd Hofbauer von links:2. Vorstand Edmund Matschi, 1. Vorsitzende Melanie Bauer, 1. Vorsitzende Brigitte Nußbaumer, Schriftführerin Kerstin Hofstetter und Kassierin Heidi Ellböck,